



Sin proyecto, asuntos sobre militarización

VÍCTOR FUENTES

El Ministro Arturo Zaldívar negó que la presidencia de la Corte esté deteniendo asuntos que tengan que ver con militarización de la seguridad pública.

Uno es la controversia de la Cámara de Diputados contra el Acuerdo Presidencial de mayo de 2020, para usar a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta mayo de 2024, y el otro, la Ley de la Guardia Nacional.

Zaldívar dijo que los respectivos ministros ponentes no han entregado proyectos para que el Pleno discuta estos asuntos.